

DESTINADO A FAMILIAS VULNERABLES

# Tres comunas del Biobío serán beneficiadas por proyecto que inyecta energía renovable a red eléctrica

Christian Kairies Gatica  
[contacto@diarioconcepcion.cl](mailto:contacto@diarioconcepcion.cl)

San Pedro de la Paz, Santa Juana y Santa Bárbara son las comunas del Biobío adjudicadas en el concurso Parque Solar Comunitario, que busca reducir los costos de energía eléctrica para familias vulnerables mediante sistemas de generación distribuida para el autoconsumo.

La iniciativa tiene como objetivo agilizar el diseño de proyectos de generación distribuida de propiedad conjunta, desarrollados

El programa Parque Solar Comunitario impulsará proyectos de energía solar en tres comunas del Biobío, con el objetivo de reducir el costo de la electricidad para familias vulnerables mediante la inyección de energía limpia a la red.

a través de las municipalidades, permitiendo que las comunidades beneficiadas reciban descuentos en sus cuentas de electricidad mediante la inyección de energía

renovable a la red.

En tanto, en total se diseñarán 59 proyectos de propiedad conjunta, los que serán complementados con asistencia técnica a

los equipos municipales para la implementación del modelo entre junio de 2025 y febrero de 2026.

Asimismo, se estima que estos proyectos reduzcan el consumo energético en 0,4 GWh al año, lo que representa un ahorro total de \$50 millones anuales para la comunidad beneficiaria y, en el caso de cada familia, descuentos anuales de aproximadamente 200 mil pesos.

## Transición Energética

Ahora bien, con las alzas del



FOTO: MINISTERIO DE ENERGÍA